

KABAR TERBARU

Polsek Cantigi Mewujudkan Program Quick Wins Presisi TW III 2023 Melalui Kegiatan Tatap Muka Dengan Warga

Indramayu - INDRAMAYU.KABARTERBARU.CO.ID

Aug 19, 2023 - 01:32



Polsek Cantigi Mewujudkan Program Quick Wins Presisi TW III 2023 Melalui Kegiatan Tatap Muka Dengan Warga

Indramayu - Personil Polsek Cantigi jajaran Polres Indramayu Polda Jabar menjalankan Program Quick Wins Presisi TW III 2023 dengan melaksanakan

kegiatan tatap muka atau sambang kepada masyarakat. Jumat (18/8/2023) kemarin.

Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan rasa aman dan nyaman di wilayah Kecamatan Cantigi, serta mendengarkan langsung keluhan dan aspirasi masyarakat.

Dalam pelaksanaan kegiatan ini, dua petugas yang ditunjuk adalah Aipda Ahmad Fauzi, S.H., dan Brigadir Polisi Dede Gandi.

Mereka akan berinteraksi dengan warga, mendengarkan keluhan, serta memberikan solusi terhadap masalah yang dihadapi oleh masyarakat.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar, melalui Kapolsek Cantigi, IPTU H. Ian Hernawan menegaskan bahwa sasaran utama dari kegiatan ini adalah memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat. Dalam hal ini, polisi berupaya mendekati diri dengan warga dan memastikan bahwa kamtibmas (keamanan dan ketertiban masyarakat) terjaga dengan baik.

Selama kegiatan tatap muka atau sambang, Personil Polsek Cantigi juga akan berfokus pada penerimaan keluhan dari masyarakat.

Setiap keluhan atau masukan yang disampaikan akan direspon dan diberikan solusi yang tepat oleh petugas kepolisian.

Hasil yang diharapkan dari kegiatan ini adalah terpeliharanya kamtibmas yang aman dan kondusif di wilayah Kecamatan Cantigi, Kabupaten Indramayu.

Selain itu, melalui interaksi tatap muka, Polsek Cantigi juga berusaha menjalin silaturahmi yang lebih erat antara masyarakat dan kepolisian.

“Dengan melaksanakan program Quick Wins Presisi TW III 2023 melalui kegiatan tatap muka/sambang, Polsek Cantigi berkomitmen untuk terus menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat serta memberikan pelayanan yang baik kepada warga. Semua pihak diharapkan dapat bekerja sama dalam menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan kondusif,” ujar IPTU H. Ian Hernawan, Sabtu (19/8/2023).